
BORRADOR ACTA REUNION GRUPO DE MUEBLES celebrada en la Sede de 

AEFYT en Madrid el 16/06/16 

ASISTENTES 

 Isabel Pérez (De Rigo) 

Ricardo Martín (EPTA IBERIA) 

Diego Ortega (EPTA IBERIA) 

Enrique Pérez (EUROFRED) 

Victor Roldán (GRUPO K) 

Juan Manuel Martínez (INFRICO) 

Roberto Solsona (FROST-TROL) 

Javier Blanco (FROST-TROL) 

 

ORDEN DEL DÍA 

1.- Aprobación del Orden del día.  

2.- Lectura y aprobación del acta anterior.  

3.- Situación RAEE. Resultados de la valoración de residuos acordada en la 
reunión del 18/11/15 por ECOTIC de las muestras enviadas a tal fin. Como 
abordar la negociación con ECOTIC u otras SCRAP. 

4.- Plan Renove Muebles. Información a facilitar a las Asociaciones de 
Supermercados. 

5.- Ruegos y preguntas. 

PUNTOS TRATADOS 

1.- Aprobación del Orden del día.  

Se aprueba por unanimidad el Orden del día. 

2.- Lectura y aprobación del acta anterior.  

Por unanimidad se aprueba el Acta de la reunión del Grupo de Muebles celebrada el 

tres de marzo de 2016. 

3.- Situación RAEE. Resultados de la valoración de residuos acordada en la 
reunión del 18/11/15 por ECOTIC de las muestras enviadas a tal fin. Como 
abordar la negociación con ECOTIC u otras SCRAP. 

Tal como se acordó en la reunión del Grupo de Muebles anterior se realizaron pruebas 

en las plantas de reciclado de Zaragoza y Aznalcollar para comprobar cuáles eran los 

costes de destrucción del mobiliario frigorífico con unidades condensadoras 

incorporadas, que son los muebles a los que les afecta el RAEE. 

En la planta de Industrias Lopez Soriano S.A. de Zaragoza se llevaron tres muebles, 2 

murales de 880 mm y una isla de congelados de 1900 mm con todo su perímetro 



acristalado. Los costes que nos han pasado para el tratamiento de estos equipos son 

de 40 €/ton. Este precio no incluye la logística de recogida y ni el transporte a planta. 

La otra prueba se realizó en la planta de RECILEC, Reciclado de Componentes 

Electrónicos S.A., de Aznalcollar. Los equipos que se aportaron para la prueba fueron 

una mesa fría, un botellero, un enfriador de cerveza y un armario. El armario salió con 

un resultado positivo de 275 €/ton, la mesa fría con un resultado positivo de 270 €/ton, 

el tirador de cerveza con resultado positivo de 275 €/ton y el botellero con un resultado 

positivo de 80 €/ton. Estos precios tampoco incluyen la logística de recogida y ni el 

transporte a planta. 

Como el resultado de Zaragoza no es favorable para los intereses de los fabricantes y 

de la prueba realizada en Aznalcollar con el botellero, que era todo de chapa, arrojo un 

resulto salió positivo, decidimos realizar otra prueba en la planta de Aznalcollar para 

tener otra oferta con los equipos parecidos a los que se usaron en Zaragoza. Estos 

equipos necesitaron de más mano de obra para su desguazado ya que por la 

estructura y zócalos realizados con chapa gruesa no podían echarse directamente en 

el triturador ya que dañarían las cuchillas. El Grupo de Muebles se compromete a 

buscar unos equipos para poder llevarlos a Aznalcollar y realizar otra prueba en el 

plazo de dos meses. 

Debido a lo voluminoso de algunos equipos que fabricamos y que llevan incorporada 

la unidad condensadora se decide preparar por parte de todos los asistentes una ficha 

de producto donde se incluya una fotografía, las dimensiones, los volúmenes y pesos 

de estos equipos para realizar una consulta al MAGRAMA dirigiendo la consulta a la 

Sra. Begoña Fabregas, para ver si consideran estos equipos como voluminosos y se 

encuentran exentos de considerarlos como residuos eléctricos y electrónicos. 

Consideramos para realizar estas fichas todos aquellos equipos que sean de 2,5 

metros de largo hacia arriba. Estas fichas las remitiremos, a más tardar el lunes 27 de 

junio, a AEFYT, para que sea enviada la consulta al MAGRAMA.  

4.- Plan Renove Muebles. Información a facilitar a las Asociaciones de 
Supermercados. 

Analizamos la información que hay en el Plan Renove de 2009. Consideramos 
que la información está desactualizada y que no la podemos enviar a las 
asociaciones de supermercados. Nos emplazamos para redactar otro Plan 
Renove actualizado. Presentaremos cada uno de los integrantes del Grupo un 
borrador para ser consensuado en septiembre. 

Epta indica que no ha recibido el Plan Renove anterior. Se le enviará desde 
AEFYT. 

 

5.- Ruegos y preguntas. 

No habiendo más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión. 

 


